

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 3. Dezember 2021

Lions spenden 5.000 Euro für neue Musikanlage im JUZ

Bereits im Jahr 2020 rief der Mühlheimer Lions-Club ein Hilfsprojekt für Künstler und Kreative aufgrund der Pandemie ins Leben. Dank vieler Sponsoren und verschiedener Aktionen konnten, z.B. im Rahmen eines Golfturniers bei dem im Herbst dieses Jahres bei einer einzigen Veranstaltung über 6000 Euro eingenommen wurden und aus diesem nun 5.000 Euro aus diesem Fördertopf dem Jugendzentrum zur Anschaffung einer Lautsprecher- und Verstärkeranlage für künftige Veranstaltungen dankenswerter Weise zur Verfügung gestellt werden.



Für die neue Anlage wurde nun bereits ein neues Lautsprechersystem „ mit zwei LD Systems MAUI 44 G2“ für insgesamt 5.000 € angeschafft. Ein neues digitales 10 Kanal Mischpult und weitere Komponenten für Bühnenbeleuchtung sowie zeitgemäße Mikrofonie sind bereits bestellt, um auch in Zukunft wieder Kulturveranstaltungen im und vor dem Saal (Open Air) der Jugendförderung zu ermöglichen. Die Kosten für diese weiteren Anschaffungen liegen bei insgesamt rund 8.000 Euro und werden von der Stadt getragen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de